

**Intervención del diputado Vladimir Barrera Fuerte, en representación del Grupo Parlamentario de Morena, para fijar postura.**

**El Presidente:**

Esta Presidencia, concede el uso de la palabra al diputado Vladimir Barrera Fuerte del Grupo Parlamentario de Morena, hasta por un tiempo de cinco minutos.

**El diputado Vladimir Barrera Fuerte:**

Con el permiso del pueblo de Guerrero.

Agradezco y saludo con respeto a la Mesa Directiva.

Amigas y Amigos Diputados.

Medios de Comunicación.

Saludo con respeto a Acción Nacional y al partido Revolucionario Institucional,

que en sus gobiernos hicieron su esfuerzo en los programas sociales, pero nunca, nunca en la magnitud y nunca en la universalidad del presidente Andrés Manuel López Obrador, eso, eso no se va a discutir.

Para nosotros la Cuarta Transformación, es una forma de Justicia social, regresarle al pueblo de México mediante los programas sociales un poco de lo mucho que han hecho por nuestro país, han mejorado mucho la economía de las familias mexicanas, tanto en la zona urbana como en la zona rural, su ingreso familiar les alcanza más para surtir en mayor medida la canasta básica alimentaria, con ello se ha logrado reducir la brecha de la pobreza que hay en nuestro país.

Sin duda alguna, comentó también nuestra compañera y amiga del PRD que se checara y se verificara el tema de los cuestionamientos de los servidores de la nación, quiero hacerles un comentario y preguntarles y que se pregunten ellos también la oposición, en el tema de que si algún familiar y algún amigo, que recibe algún programa social que nuestros compañeros que van y visitan sus hogares, les condicionan para recibir un programa social sea de un color o sea de un partido, nuestros programas son universales para todas y para todos los mexicanos, sin distingo alguno, el único intermediario que existe en los programas sociales se llama cajero automático, no hay persona que dé dinero de su mano, se le da una tarjeta y esa tarjeta el beneficiado va a un cajero automático y hace uso del recurso ya sea mensual o ya sea bimensual de acuerdo al programa que reciba.

Los programas sociales son el corazón de la Cuarta Transformación y agradecemos sin duda, a la oposición

que en esta reforma estén acompañando y decirles también y les pedimos de verdad con todo respeto, que así como nos acompaña para que se aprueben los programas sociales, nos acompañen a nivel nacional con sus diputados en la Cámara de Diputados a nivel Federal en el Congreso de la Unión, para que se apruebe el Presupuesto de Egresos, donde se le asigne recursos a esos programas, porque los programas se aprueban pero los programas necesitan recursos, y ustedes también tienen la manera de que cuando se llegue el momento de la aprobación de los presupuestos, estén también acompañando para que sea congruente con lo que se está hablando aquí.

También se ha comentado mucho y se dice del famoso pescado y la caña de pescar, se nos criticaba de que a veces al pueblo no hay que darles el pescado sino la caña de pescar, yo les voy a poner dos ejemplos que tengo en mi Distrito en el tema de sembrando vida y en el tema de bien pesca, el tema de sembrando vida hay compañeros que se dedican a lo que marca el programa

de sembrando vida y con eso sus productos que son a veces frijol, tomate, chile, cebolla, bajan a las cabeceras municipales de nuestros municipios y hacen su venta y reciben un recurso extra, los compañeros de la costa principalmente, que reciben el programa bien pesca, igual es algo parecido el recurso que les llega del apoyo ellos lo usan para arreglar sus motores,, sus cayucos y sus lanchas y hace eso hace que también mejore su trabajo.

Hay un programa que la gobernadora fue coadyuvante con el presidente en su momento Andrés Manuel López Obrador....

#### **El Presidente:**

Concluya diputado.

#### **El diputado Vladimir Barrera Fuerte:**

Termino presidente.

...que fue el de programa de discapacidad y Guerrero es el primer estado que el programa es universal desde nacer hasta los 64 años, que ya

después viene el programa de adulto mayor, con todo esto y más la Cuarta Transformación ha penetrado en el corazón del pueblo de México, que vivan los programas sociales y que viva la Cuarta Transformación.

Gracias, es cuanto.